

RAPPORT FINANCIER

Exercice clos le 31 décembre 2019

Sont indiqués en annexe les éléments à retenir sur les « événements survenus postérieurement à la clôture de l'exercice 2019 - crise sanitaire ».

Rapport sur l'exercice 2019

En 2018, nous avions un excédent de 29 781.80 €.

Examinons les principaux postes du bilan représentant le patrimoine de l'association à la fin de l'exercice, le 31 décembre 2019.

Postes de l'actif

Immobilisations incorporelles et corporelles

Le montant brut des immobilisations est de 32 507.76 € et les amortissements ont une valeur de 27 826.96 € (les immobilisations acquises antérieurement au 01/01/2016 sont totalement amorties). Un investissement de 8 024.24 € a été fait en 2017 pour l'acquisition d'un véhicule et celui-ci est amorti sur 5 ans soit 1 604.85 € d'amortissement pour 2019.

Pour mémoire, les immobilisations ont été amorties à 100 % l'année de leur achat, car elles ont été financées par des crédits non reconductibles.

Le solde des crédits non reconductibles au 31/12/2019 de 0 €.

L'acquisition du véhicule a été financé par l'utilisation de réserves liées à l'investissement.

Immobilisations financières

Le montant brut des immobilisations financières s'élève à 76.25 €.

Il reste inchangé depuis le 31 décembre 2012.

Elles sont composées de 5 parts sociales « A » du Crédit Coopératif, d'une valeur unitaire de 15.25 €.

Un dépôt de garantie de 7 168 € a été constitué cette année pour les nouveaux locaux pris en location.

Créances

Il y a un solde de subvention à recevoir de 800 €.

Trésorerie

La trésorerie s'élève à un montant de 179 077.68 €, correspondant à :

- Solde du compte courant (crédit coopératif)	101 449.94 €
- Solde du livret « A » (crédit coopératif)	77 549.90 €
- Solde de la caisse	77.84 €

On peut constater que le montant de la trésorerie est supérieur à celui de 2018. La trésorerie est en augmentation au vu de crédits supplémentaires accordés pour 2019 et non dépensés.

Postes du passif

Fonds propres

La variation des fonds propres entre le 1^{er} janvier et le 31 décembre 2019 s'élève à + 15 527.37 € correspondant à :

- Résultat 2019	+ 28 021.37 €
- Reprise d'investissement du véhicule	- 1 604.85 €
- Fond dédié déménagement	- 10 889.15 €

Fonds dédiés

Le fond dédié de 10 000 € pour un colloque a été utilisé pour 8 844.24 €. Soit un reste de 1155.76 €

Le fond dédié de 11 147.09 € pour le déménagement a été utilisé pour 7 112.04 € soit un reste de 4 035.05 €

Le fond dédié pour le dispositif de radicalisation a été utilisé dans son intégralité soit 3777.11 €

Dettes

Les dettes fournisseurs représentent un montant de 24 836.26 €

Les factures non parvenues au jour de la clôture de l'exercice sont de 2 724.30 €.

Autres dettes fiscales et sociales

Il n'existe pas de dettes fiscales et sociales.

Compte de résultat

Charges

Le montant total est de 279 959.92 €.

Les Achats et charges d'exploitation représentent 4.06 % du total des charges.

Services extérieurs : 95.36 %.

Dotation aux amortissements et provisions : 0.58 %.

Produits

Ils s'élèvent à 307 981.29 €.

Les Produits d'exploitation représentent 95.45 % du total des produits.

Produits financiers : 0.5 %.

Reprise de CNR + fond dédié : 4.05 %

En conclusion,

Les faits marquants de l'année 2019 sont :

- Le départ du médecin à 0.20 etp fin décembre 2018, remplacé à 0.085 etp seulement par le médecin recruté à compter de fin février 2019.
- La stabilisation du poste d'assistante administrative grâce à l'embauche d'une nouvelle professionnelle à partir de janvier 2019.
- L'embauche d'une nouvelle professionnelle à partir de mai 2019 pour aider à assumer l'augmentation d'activité de l'antenne de Montargis.
- Le changement de locaux pour la MDA d'Orléans avec une augmentation significative du loyer, présentant une charge supplémentaire de 10 119 € pour cette année, soutenue par l'ARS à hauteur de 9 700 €.

Je vous présente les résolutions suivantes, que nous soumettons à votre vote :

. Le renouvellement du mandat de Commissaire aux Comptes de la société ORCOM AUDIT pour une durée de six exercices, représenté par Monsieur Bruno ROUILLE.

. L'affectation du résultat net comptable de l'Association, de 28 021.37 €, en excédents affectés à l'investissement

. Le transfert des fonds dédiés « Colloque » de 1 155.76 € en fonds dédiés « Aménagement de locaux »

Avec nos remerciements,

**La présidente,
Mme Claire BOTTE**

ANNEXE :

Événements survenus postérieurement à la clôture de l'exercice 2019 - crise sanitaire

AMARA 45 s'est organisée de façon matérielle et opérationnelle dès l'annonce du confinement pour continuer son activité à distance. Nous n'avons pas du tout utilisé le chômage partiel.

Nous avons stoppé les entretiens en présentiel dès la mise en place du confinement, et assuré nos missions (réunions pluridisciplinaires, suivi des jeunes, accueil des nouvelles demandes, relations partenariales, etc.) en télétravail.

Les entretiens avec les adolescents ou leurs proches ont donc été assurés par téléphone et en message privé sur les réseaux sociaux (Snapchat, Instagram, Twitter et Facebook).

Les entretiens au sein des locaux ont progressivement repris à partir de la mi-mai, avec du matériel de protection et des procédures de désinfection, achetés spécifiquement, ce qui aura un impact sur nos comptes 2020.

Afin de pérenniser la grande variété des réponses possibles face aux besoins des jeunes, nous avons procédé à des achats de téléphones professionnels et de forfaits pour les accueillants de la Maison des Ados ; Ils auront également un impact sur nos comptes 2020, mais garantiront la qualité de notre accompagnement.

Les équipes sont également restées mobilisées pour connaître l'organisation de nos partenaires, de façon à continuer à garantir d'éventuelles orientations externes de qualité. Nous avons à ce titre créé une page sur notre site internet, dédiée à l'organisation des partenaires pendant la crise (locaux ouverts ou non, jours et horaires, modalités).

Notre attention nous a également permis de nous saisir de nouvelles problématiques, comme celles liées à la pauvreté étudiante et au mal-être psychique qu'elle a générée.

Notre activité globale est en augmentation par rapport à 2019 malgré la crise sanitaire.

Seules nos réunions de réseau ont pâti de la situation, de nombreux partenaires ne souhaitant pas participer à des webinaires tant qu'ils n'avaient pas une meilleure visibilité sur la situation.